

Práctica piadosa de unión con Dios "Ofrenda de las Horas"

¿Qué es la Práctica Piadosa de la Unión con Dios? Con esta expresión, que quizá pueda parecer de otro tiempo, queremos dar a conocer una oración concebida y difundida por **Padre Boccio** desde 1912 cuando era un joven clérigo en Stazzano.

Fuertemente atraído por el Corazón de Cristo, Amilcare decide iniciar una "Obra", como él mismo la llama, que no es todavía la Congregación de las Pequeñas Hijas, sino un proyecto de apostolado espiritual basado en la unión con Dios, con el fin de difundir el reino de justicia, verdad, amor y paz del Sagrado Corazón.

Este proyecto se concreta en la "Práctica Piadosa de Unión con Dios para el Triunfo del Sagrado Corazón": una oración de adoración, alabanza y ofrecimiento de las propias acciones para cada hora del día, asociada a la petición de gracias y virtudes particulares para pedir para sí y para la humanidad.

Pronto el joven sacerdote introdujo la Piadosa Práctica en varias comunidades religiosas y el número de los que se unían a la Asociación crecía cada vez más. Aprobada por numerosos obispos, en 1922 la Piadosa Práctica recibió la aprobación de Pío XI y fue asociada a la obtención de la indulgencia.

Con el inicio de la Congregación esta oración no podía dejar de entrar en el patrimonio espiritual de la nueva Familia Religiosa.

Cada Pequeña Hija se siente unida a las Hermanas en un acto de ofrenda que sube a Dios hora a hora, en el que todo lo vivido se convierte en don de amor para que la humanidad pueda ser inundada por el Amor misericordioso de Jesús.

Hoy, gracias a la **Familia del Sagrado Corazón**, la Piedad Práctica ha vuelto a ser una ayuda válida también en la vida espiritual de muchos laicos que, viviendo en unión con Dios, se convierten en instrumentos válidos y fuertes para que su Reino llegue pronto!

Tú también puedes sumarte a esta cadena de amor y ofrenda **consultando el esquema Pía Práctica**.

"El Señor nos dijo que oráramos continuamente. Debo pues vivir en estado de oración. Ésta es la razón de nuestra práctica de unión con Dios: referir todas las acciones internas y externas a Dios. Nuestra Práctica de Unión, que el Señor quiso inspirarme, que Él mismo puso en mi corazón en un día de prueba, en los días en que me pareció que mi sueño de ser misionero y mártir se hacía añicos, es el medio que el Señor nos da para que adquiramos este hábito de oración, para que estemos siempre en actitud de oración, en estado de oración." (Padre Boccio, 26-02-1956)

[Haga clic aquí para descargar una versión de la Pía Práctica para llevarla consigo en todo momento.](#)